

## Hallenturnier in Bleidenstadt

2. Dezember 2017



## Klasse Spiele unter Beobachtung der Oma Helga, einer neuen Glücksbringerin des VfR.

Die Fans und die Kinder haben sich auf den Start der Hallensaison sehr gefreut. Auch das Wetter spielte am ersten Dezember-Wochenende winterlich mit und lieferte erste Schneeflocken nicht nur in den hohen Lagen vom Taunus, sondern auch in Wiesbaden.

Das erste Hallenturnier der Saison 2017/18 wurde in Bleidenstadt ausgetragen. Die Trainer hatten für den Samstag zunächst eine Mannschaft mit 11 Spielern nominiert. Durch drei kurzfristige Ausfälle und eine Nachnominierung hatten wir 9 Spieler im Aufgebot für Bleidenstadt.

2-2-1 mit Konrad im Tor, Louis und Melvin in der Abwehr, Ando und Oscar im Mittelfeld und Lu als einzige Spitze – das war unsere Starformation. Piet, Jacob und Samir haben die Jokerrolle übernommen.

Erstes Spiel als Eingewöhnung, aber trotzdem mit 2:0 für VfR. Der Gastgeber wollte im ersten Spiel seine Fans nicht enttäuschen. Schnell mussten wir viel verteidigen. Die VfR-ler haben die

ersten Minuten für die Eingewöhnung am Ball und der Halle genutzt. Durch einen ersten Konter gelang uns eine Führung zum 1:0. Nach dem Tor gab es ein ausgeglichenes Spiel mit einigen Chancen für beide Seiten, in dem unsere Jungs Klasseparaden in der Abwehr lieferten und zum Schluss eine schöne Attacke mit 2:0 beendeten. Ja, der erste Sieg ist sicher.

### Tore am Fließband dank der Oma Helga

Im zweiten Spiel durften wir gegen den SV Wiesbaden antreten. Diese Jungs sind keine Unbekannten für uns. Ein Klassenspiel mit viel Kampf und Supertoren haben die Löwen gegen den SV im Herbst 2017 absolviert. Damals stand es 4:4 am Schluss. Diesmal war der VfR überragend. Die Tore fielen wie am Fließband.

Mit dem Schlusspfiff erzielte der VfR das Endergebnis - 8:0. Nach dem Spiel erzählte Lu allen anderen Spielern, dass seine Oma, die lange nicht dabei sein konnte und diesmal uns anfeuerte, unsere Glückbringerin wäre. Liebe Oma Helga, wir brauchen dich immer! Komm bitte öfters zu unseren Turnieren.

## Neue Freunde aus Langen und SV Wiesbaden

Im dritten Spiel spielten wir gegen Frauenstein. Vor dem Spiel gab es ein Wechsel im Tor. Konrad wollte unbedingt als Abwehrmann spielen, so musste Louis für das 3. Spiel ins Tor. Hier war aber gleich von Anfang an alles unter Kontrolle der VfR-ler. Die Jungs hatten richtig Spaß auf dem Feld. Den Spaß auf dem Feld haben auch die Fans anderer Mannschaften gespürt. Plötzlich hörte man von allen Ecken nur noch „VfR, VfR“. Insbesondere haben uns der FC Langen und E der SV Wiesbaden angefeuert. Die bittere Niederlage in unserer Begegnung war gleich im nächsten Spiel eine Geschichte. So muss es im echten Fußball sein! Vielen lieben Dank an beide Mannschaften und insbesondere an den SV Wiesbaden. Angefeuert von so vielen Fans war der Sieg nur noch Formsache. Lu und Samir wurden von schönen Vorlagen unseres Abwehrchefs Melvin und der Mittelfeldspieler Ando und Oscar sehr verwöhnt und musste nur noch treffen. 4:0 war eine hervorragende Teamarbeit.

## Anfeuern der neuen Freunde

Durch drei Siege in der Gruppe dürften wir im letzten Spiel gegen Heddernheim, den Tabellenersten aus der Gruppe B, spielen. Davor haben unsere Jungs viel mit Langen und dem SV mitgefiebert. Eine sehr nette Geste!

## Spiel im hohen Tempo lief bei dem Gegner besser

In der Gruppe feierte Heddernheim auch drei Siege mit ähnlichen Torergebnissen. Das letzte Spiel gegen diese Mannschaft war ein echtes Finale. Beide Mannschaften haben gleich ein sehr hohes Tempo an den Tag gelegt, für knapp 19 Uhr Spielzeit war es äußerst ungewöhnlich. Die treuen Fans der VfR feuerten unsere Jungs richtig an. Klasse Chancen wurden leider unsererseits vergeben. Konrad musste immer mehr seine Künste zeigen, die Heddernheimer wollten weiter mit hohem Tempo gegen unsere Mannschaft spielen. In der Mitte der Spielzeit gelang den Frankfurter endlich das 1:0. Eine kleine Umstellung auf dem Feld brachte für den VfR nicht so viel. Immer wieder musste Ando hinten auch mithelfen, was er öfters erfolgreich getan hat. Ein zweites Tor war zu dieser Minute leider verdient. Die Heddernheimer haben in einem Konter eine Lücke zwischen den Abwehrspielern und unserem Tormann gefunden und erhöhten auf 2:0. Das war auch das Endergebnis.



*Nach dem Turnier mit schönen Trophäen*

## VfR ist Sympathie-Träger des Turnier

Aber die VfR-Mannschaft als Sympathie-Träger wurde richtig bejubelt. Der Applaus hörte nicht auf. Trotz der Niederlage tauschten die Spieler mit dem Gegner gleich aus und standen bei der Vergabe der Medaillen zusammen.

Und eine Einladung fürs Freundschaftsspiel kam aus Langen gleich dazu. Den Abend konnten die Jungs mit einem gemeinsamen Foto mit der Langener Mannschaft abschließen.

P.S.: Vor dem letzten Spiel musste Oma Helga gehen. Ist die Oma wirklich unser Glücksbringer? Für das nächste Turnier bekommt sie auf jeden Fall eine persönliche Einladung!



*Mit neuen Freunden aus Langen*

## Ergebnisse F1-Junioren

---

Bleidenstadt : VfR Wiesbaden 0:2

---

VfR Wiesbaden : SV Wiesbaden 8:0

---

VfR Wiesbaden : Frauenstein 4:0

---

VfR Wiesbaden : Heddernheim 0:2

---

### Spieler

Konrad (TW im 1., 2. und 4. Spiel), Louis (u.a. TW im 3. Spiel), Ando, Jacob, Lucian, Melvin, Oscar, Piet, Samir

### Betreuer

Radik Valiullin